



*"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"*

**COMUNICADO 1929**

## **DIPUTADO RAMÓN VÁZQUEZ DECLARA LA CLAUSURA DE LA XXIV LEGISLATURA**

- **Presenta además su informe de actividades como presidente de la Mesa Directiva del último periodo de sesiones**

Mexicali, B.C., a 31 de julio de 2024.- El diputado presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Ramón Vázquez Valadez, presentó su informe de actividades del Tercer Periodo Ordinario de Sesiones correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional y con ello declarar la Clausura de la XXIV Legislatura.

El congresista destacó que durante su periodo al frente del Congreso, se presenciaron importantes eventos para la vida política y social del Estado, como la toma de protesta de nuevos cargos y comités, la inauguración de un Centro de Resguardo Forense y el arranque de la construcción de un Centro de Justicia para Mujeres en Mexicali. También se desarrollaron actividades relacionadas con la participación infantil en el gobierno, entre otros acontecimientos de relevancia.

En trabajo legislativo se realizaron 12 sesiones de Pleno, entre ordinarias y extraordinarias y fueron presentados 315 diferentes productos legislativos, desde iniciativas, dictámenes, proposiciones, posicionamientos, acuerdos de los órganos de gobierno, etc.

Ramón Vázquez informó que fueron aprobadas varias reformas en diferentes temas, como, por ejemplo: cambios al Código Civil para mejorar la autenticación de contratos y reconocer hijos fuera del matrimonio. En violencia de género, se fortalecieron programas para emprender y capacitar a mujeres víctimas, se actualizó el lenguaje inclusivo en diversas leyes para promover la equidad, se reforzaron los derechos de grupos vulnerables con leyes contra la discriminación y protección de menores con discapacidad.

Se establecieron nuevas obligaciones para partidos políticos, se promovió la salud mental y la inclusión en programas educativos, se reformaron leyes en transporte, protección civil y seguridad pública, además de iniciativas para la protección animal. Finalmente, se abordaron reformas presupuestarias y de desarrollo urbano, enfocadas en la mejora de infraestructuras y servicios públicos.

"Agradezco especialmente a mi familia y a la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda por su liderazgo y colaboración, durante esta legislatura, hemos aprobado reformas importantes para mejorar la calidad de vida y el desarrollo del Estado, reflejando nuestro compromiso y unidad. Agradecemos a la ciudadanía por su confianza y reiteramos nuestro compromiso de servir con cercanía y dedicación. Ha sido un honor presidir el Congreso del Estado".

Por último, el legislador morenista procedió a declarar clausurados los trabajos de la XXIV Legislatura y agradeció el apoyo de las y los diputados, así como el esfuerzo del personal del Poder Legislativo durante estos tres años de ejercicio constitucional.